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Zusammenfassung
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Der vorliegende Fallbericht zeigt die Therapie und das Behandlungsergebnis bei einer erwachsenen Patientin mit skelettaler Klasse-III-Dysgnathie. Die 29 Jahre alte Patientin wies eine skelettale Klasse III mit hypoplastischer Maxilla und prognather Mandibula, ein vertikales maxilläres Defizit und einen offenen Biss auf. Aufgrund vorhergehender Behandlungen mit unbefriedigenden Ergebnissen, der skelettalen Diskrepanz und hoher ästhetischer und kaufunktioneller Ansprüche der Patientin wurde eine interdisziplinäre Behandlung durchgeführt, welche Kieferorthopädie, orthognathe Chirurgie und restaurative Arbeiten einschloss.
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Abstract


This article shows therapy and treatment result of an adult patient with skeletal Class III malocclusion. The patient of 29 years of age showed a skeletal class III malocclusion due to a hypoplastic maxilla and a prognathic mandible, a vertical maxillary deficit and an open bite. As there had been other treatments before with unsatisfying results and due to the skeletal discrepancy and the high esthetic and functional expectations of the patient, an interdisciplinary treatment involving orthodontics, orthognathic surgery and a restorative rehabilitation was chosen.
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